

## Polsek Karangampel Melaksanakan Quick Wins Presisi Program 2 untuk Meningkatkan Interaksi dengan Masyarakat dan Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](https://www.indramayu.journalist.id)

Aug 4, 2023 - 14:22



*Polsek Karangampel Melaksanakan Quick Wins Presisi Program 2 untuk Meningkatkan Interaksi dengan Masyarakat dan Antisipasi Gangguan Kamtibmas*

Indramayu, - Personil Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan Pelaksanaan Quick Wins Presisi Program 2, yang bertujuan untuk memperbaiki interaksi antara polisi dengan masyarakat di jalan atau area publik. Jumat (4/8/2023)

Kegiatan kali ini merupakan Kegiatan KKYD (Kegiatan Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas yang Dilaksanakan) Patroli Strong Point Wiralodra Presisi, guna mengantisipasi tawuran, geng motor, dan C-3 (Curat, Curas, dan Curanmor), serta gangguan kamtibmas lainnya.

Petugas pelaksana yang terlibat dalam patroli ini adalah IPTU Rudi Hartono, S.Sos (Kanit Bimas), BRIPKA Mulyadi, dan BRIPTU Jaka Tandang. Mereka siap menjalankan tugas untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat di wilayah hukum Polsek Karangampel.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk meningkatkan interaksi yang lebih baik dengan masyarakat. Kami ingin hadir dan hadapi setiap potensi gangguan kamtibmas di wilayah ini dengan cepat dan tepat," ujar IPTU Rudi Hartono.

Kegiatan patroli dilakukan di rute strategis yang meliputi Jalan Raya Selatan Karangampel, Jalan Raya Barat Karangampel, dan Jalan Raya Dampuwang Karangampel.

Rute ini dipilih karena merupakan area publik yang sering dilalui oleh masyarakat, sehingga menjadi fokus utama dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban.

Dalam patroli Strong Point Wiralodra Presisi, petugas akan siaga di titik-titik rawan potensi gangguan kamtibmas. Mereka akan berpatroli dengan menggunakan kendaraan dinas dan dilengkapi dengan peralatan pengaman yang canggih serta komunikasi yang efisien.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto menyatakan bahwa kehadiran petugas patroli di lapangan adalah bentuk nyata dari komitmen Polsek Karangampel Polres Indramayu dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

Selain itu, patroli ini juga sebagai bentuk upaya nyata dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

"Masyarakat dapat berperan aktif dengan memberikan informasi dan kerjasama yang baik kepada petugas patroli. Melalui partisipasi aktif ini, kami yakin bersama-sama dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, tertib, dan nyaman untuk kita semua," tutur Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan Patroli Strong Point Wiralodra Presisi ini, diharapkan wilayah hukum Polsek Karangampel akan menjadi tempat yang lebih aman dan terhindar dari berbagai potensi gangguan kamtibmas. Harap AKP Suprpto.